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Zitat von Altmeister 

Warum soll aus dem süddeutschen Raum irgendein Jugendlicher als Spieler oder Fan zu
uns und nicht zu den anderen gehen? Die Situation ist gefährlicher als in den 70er oder
90er Jahren!!!

Ja. 70 er kann ich nicht beurteilen, da war ich noch ein Stück weit zu jung. Aber ich finde es
jetzt definitiv schlimmer als die 90 er. In den 90 ern hatte man immer das Gefühl, es werd scho
wern.
Das Gefühl habe ich jetzt zumindest nicht mehr. Damals gabs kein "Derby", kein Augsburg und
kein Ingolstadt.  Der Club gehörte trotzdem noch zu den grossen, auch mangels Alternativen.
Jetzt ist die Situation eine ganz andere, weitaus gefährlichere. Die Fallhöhe ist enorm, der
Abgrund ein Stück weit näher. Der Ökonom hat den CLUB auf Jahre hinaus konkurrenzunfähig
gemacht. 18 Spieler und 14 Millionen werden sukzessive versickern - in der besten zweiten Liga
der Welt....
Dass Badzilla keine Fussballer einschätzen kann ist nichts neues. Aber das, was vor der Saison
passierte ist - ohne Worte. Wenn man ernsthaft glaubt mit Mössmers,Kochs,Blums, Füllkrugs
und Co aufsteigen zu wollen, dann ist das für mich geisteskrank. Das schlimmste daran ist noch
nicht mal
Bader selbst. Viele Fans, im Stadion und auch im Forum fanden den Kader vor der Saison "stark
genug um den Aufstieg zu wuppen". Auch der Viertligatrainer als Kombination dazu, wurde
ohne Murren hingenommen. Eine explosive Mischung, die keiner verhindert hat.
Ergänzungsspieler aus Aalen,Sandhausen,Düsseldorf,Fürth und Dresden, mit einem
unerfahrenen Amateurtrainer. Wie gross war die Chance dass das hinhaut ? Gesunder
Menschenverstand sagt: sehr gering 
Um das vorher zu erkennen musste man kein Fussballfachmann sein. Man hat einfach
zugesehen und den Antifussballer wurschteln lassen. Hirnlos,hilflos,planlos und voller Panik
wurden
irgendwelche Kicker geholt. Man hat ein Stück weit den Überblick verloren und nicht mehr
gemerkt, wieviel Leute schon verkauft wurden. Ich bin mir sicher dass jetzt schon kein Geld
mehr da ist. Es wurde ja, wie versprochen, in den Kader reinvestiert. Hasebe für 2 Mille,
ablösefrei weg,
Ismael Ablöse und Abfindung, Mlappen, Bulthuis geholt und die Korsettstange Schäfer
langfristig gebunden :hoch:
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Der komplette AR hat hier versagt, viele Fans fanden es auch ok was der Ökonom und sein
Zustimmer da verbrochen haben. Im Nachhinein lässt sich's leicht kritisieren, denkt sich auch
der
liebe Martin - Recht hat er. Es waren zuviele die ihm vor der Saison zugestimmt haben. Kein
Geld ausgeben und so. Wir sind doch der Club, der sich zusätzliche fussballerische Kompetenz
geholt hat. Ismael war ein Talent, TM hat gesagt der Kader vom CLUB ist der teuerste und alle
Wettanbieter haben Nürnberg als Aufsteiger gesehen. Die Fanszene gibt der Mannschaft die
Schuld und ist zufrieden wenn die Trainer alle paar Monate wechseln. Hut ab, Herr Bader.
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